

5552/2015.

EDIFICA EDOMÉX CONSERVATORIO DE MÚSICA

- *Los talentos mexiquenses podrán incrementar su capacidades en la sede que tendrá 14 aulas, fonoteca, biblioteca y dos escenarios, que tendrá una inversión de se invertirán más de 36 millones de pesos.*

Toluca, México, 23 de noviembre del 2015.- Con el propósito de promover las expresiones artísticas, así como espectáculos nacionales e internacionales que lleguen a esta ciudad, y fortalecer la tradición musical y cultural, el Gobierno del Estado de México construye en Toluca el Conservatorio de Música en el Centro Cultural Mexiquense, que contará con dos salas de conciertos, una para 870 personas y otra para 312.

Este proyecto que está a cargo de la Secretaría de Infraestructura, y que tendrá una inversión de más de 36 millones de pesos, permitirá promover y fomentar la enseñanza musical entre jóvenes talentos del estado, con 14 aulas para 716 personas, dos aulas dobles y una sala de proyecciones para 30 personas cada una, biblioteca, tres salas de ensamble y una fonoteca.

Bajo la premisa de que las actividades culturales refuerzan la cohesión social, el conservatorio atraerá talentos estatales y regionales para que, además de aprovechar la infraestructura educativa para su desarrollo, podrán hacer uso de una bodega de instrumentos, plaza, patio y acceso principal, cafetería, un área administrativa, área de servicios y módulos sanitarios.

La Secretaría de Infraestructura informó que el complejo artístico estará lista para el segundo semestre del 2016, convirtiéndose en un foro que por la calidad de sus instalaciones, será la sede de espectáculos musicales nacionales e internacionales que sin duda aspira a atraer no sólo a espectadores del Estado de México, sino de otras regiones del país.